



HandiCaps et Vivre-ensemble

Paroles des enfants à l'issue de la journée des ateliers « Handicaps et vivre ensemble »

- Même si on est handicapé, on peut aller à l'école.
- J'ai un ami en fauteuil roulant, la prochaine fois que je le vois je l'aiderai encore plus.
- Il faut être gentil avec les personnes handicapées car elles ne peuvent pas tout faire.
- Le handicap moteur apporte beaucoup de contraintes et souvent il faut des personnes valides pour les aider.
- Je suis bien heureux de bien entendre, c'est triste de ne pas entendre. Mais il faut quand même jouer avec eux.
- Se mettre à la place d'une personne handicapée, c'est dur.
- Il faut bien travailler à l'école pour faire des études pour apprendre à fabriquer des choses pour les handicapés.

DIFFÉRENTS, TOUS FRÈRES

kmsoleil
CAMPAGNE D'ÉDUCATION À LA SOLIDARITÉ